

## 小野町役場新庁舎建設適地に関する意見・理由

意見(提出順)	理由など
庁舎建設適地選定以前にまずは庁舎建設の是非について、町民の意見を聞くべきだと思う。	個人的には庁舎建設して町に活気が戻り、人口増加に繋がる裏付けがあるのであれば建設に賛同できる。 しかし活性化に繋がらないならば、なぜこの時期に新庁舎建設の議論出て来るのか理解できない。 将来には庁舎建設する必要と考えるが、町の現状を鑑みれば、なんか優先順位が違うように思えて仕方がない。 現庁舎が雨漏りなどで使用困難であるならば、一時的には来年廃校となる飯豊小、夏井一小、浮小の利活用を考慮出来ないのでしょうか。
現庁舎敷地へ希望します。	費用、予算額等は十分選定条件の基準になると思いますが、利便性が重要ですし、近くに官公庁、病院2カ所、交通状況などは計画をもって将来に向けて考えてはどうかと思います。 現庁舎場所に希望します。そして町の発展に少しでも役に立つようにお願いしたいです。
第4案	小野町の中心市街地の活性化、リカちゃんキャッスルと共に小野町のブランドの向上、交通網の利便性がある。
中通地区、ボウリング場跡地	製材所の休業による大きな土地があり、道路に面した適地であると思います。 移転の住宅が少ない。わかり易い場所。街の活性化。
第4案のヨシノボウリング跡地を希望します。	理由としては、人口が少なくなっていく中で、町の財政難の問題、高齢者がいかに元気で暮らせるか。子供達が明るく元気で成長していけるかを踏まえて、リカちゃんキャッスルの集客は大変なものと言われる。ゴールデンウィークなどは2千人を越す勢いらしい。その時点で、その人達を利用しない手はない。 リカちゃんキャッスルの近くにボルダリング施設と役場を統合させ、町運営とする。「あそこが変わったボルダリング施設があるよ」と言った噂が広まれば、他県からもついでにまわってみるかとなる。高齢者にも無理のない運動ができ、近くこども園も建設される中で歩いて施設を利用できる。大人500円、小中学生2~300円くらいにすれば、気軽に利用でき、健康も維持できる。高齢者の医療費も減るかもしれない。 B&Gは主に若者が利用するが、この施設は幼児からお年寄りまで幅広く利用できる。片隅に物産品を販売する手もある。
国道349号から直接入れる場所が条件と考えます。	新庁舎建設は町民や携わる人々にとって、元気と明るさを与えるために大変良いことだと思います。建設に当たり場所を選定することは難しいと思いますが、個人的なしがりみや損得が入り込んでは、町民の活性化を奪ってしまうと考えます。私の考える条件としては ①小野町町民が役場に行きやすいこと。これは、浮金・夏井・山神・和名田・雁股田の人も行きやすいところ。 ②現在の交通手段は車であること。(高速道路も考慮すべきと考える) ③町村外の人びとも行きやすいところ。 ④町内居住の人は徒歩で行ける(現在の役場でも可)行ける所に役場出先機関を設ける。オンラインにすれば少数の人数で可と考える。 最後に今回町民より意見を聞くことは良いことだと思います。最終結果については、何故そのようにしたか詳しく案内(説明)することが大切と思う。
飯豊字月清水周辺の山林を造成してはどうか。	異常気象が続く中、浸水の心配が無い。輸送路へのアクセス。ヘリポートが確保できる。災害時の防災拠点として優れているため。
2案	地域活性化
谷津作こども園のとなりが良いと思う	駐車場も多く取れると思う。
1案	小野町の中心であること。品ノ木地内。
第1案が最適地と思います。	①国道のそばで、バスの利用が便利。 ②病院、警察署が近くにある。 ③右支夏井川を利用できる。 ④小野インターチェンジを利用しやすい。 ⑤警察署、病院がまとまってあるので、利用しやすい。 ⑥空き地が多くあり有利。